



宮久保小学校だより

令和4年7月 No.9

明日への扉



学校教育目標：「夢に向かって挑戦」 <<Challenge for Dream>>

1学期もあと20日

今週に入り6月とは思えない急な暑さで、体調を崩す子も見受けられます。市川市では、成績は前期・後期で評価評定しますが、区切りとしては1・2・3学期です。

5年生は1学期の大きな行事として、来週末に自然教室を行います。暑さが心配されますが、見学・体験場所での水分の追加補給等をこまめに行い、万全の体制で臨んでいきます。コロナ対策のため、バス車内でのレクは行いません。また、換気も5分間で車内の空気も全部入れ替わるシステムとなっているようです。

さて、各学年では夏季休業前のまとめの時期となっています。夏季休業中に苦手を克服したり、得意なことを伸ばしたりするために、学期末にこれまでの振り返りを行ったりしています。1学期のお子様の様子については、7月21日から始まる個人面談でお知らせいたします。



7月 行事予定

日	曜	主な行事予定	日	曜	主な行事予定
1	金	5年側弯症検査	16	土	
2	土		17	日	
3	日		18	月	海の日
4	月		19	火	短縮3校時 11:45下校
5	火	短縮5校時 4年授業研究	20	水	第1学期終業式 11:45下校
6	水	クラブ活動	21	木	個人面談
7	木	5年自然教室1日目 6年土器と宅配便	22	金	個人面談
8	金	5年自然教室2日目	23	土	
9	土		24	日	
10	日		25	月	個人面談
11	月	学校徴収金引落日 1年シャボン玉教室 3年梨園見学	26	火	個人面談
			27	水	個人面談
12	火	6年家庭科食育(出汁比べ)	28	木	個人面談
13	水		29	金	個人面談
14	木		30	土	
15	金	給食終了	31	日	

*変更があった場合は、ホームページ・スキットメールにてお知らせします。

地域の方よりお手紙をいただきました。

6月中旬に、地域の方よりお手紙をいただきました。

6月の上旬に地域内を車椅子で移動中のことだそうです。狭い歩道を移動中に、低学年位の女の子から「頑張ってください。」と声をかけていただいたとのこと。特に何か手伝いをしたというわけではないのですが、この方にとって、予想しなかった言葉掛けが、予想してなかった低学年の子から声をかけてもらったことが、とても嬉しかったようです。不審者の情報が絶えないため、子供たちからあいさつや声掛けをすることも少なくなってきたことを感じ取ってのことかと思われま

す。地域に子供たちの行動をこのように温かく感じ取ってくださる方がいることを、本当に有難く感じます。



「明日への扉No.6」にてご意見を募ったところ下記のようなご意見・ご感想が寄せられました。

- 市内でも全校で運動会を実施している学校があるようなので、来年は全校で実施してほしい。
- 午前中開催だったが、弁当の準備をしなくてよいことや熱中症のリスク軽減でよかった。
- 保護者の見学場所が、広くとれていたため、見やすかった。



令和4年夏の交通安全運動が始まります

昔は、春と秋の交通安全運動のみでしたが、今は夏の交通安全運動が行われています。時期は7月10日（日）～19日（火）です。

今年度のスローガンは

～自転車も **ルールを守るドライバー**～ です。

(本来、自転車は drive でなく ride なので、ライダーが正しいかとおもわれますが…)

前号でお知らせしたとおり、7月1日（金）本日より自転車損害保険等の義務化に伴ってのスローガンかと思われま



学校評価アンケートにご協力ありがとうございました。

夏季休業前には、集計の結果を報告させていただきます。お子様一人につき、1回の回答です。3名就学者がいる場合には、お手数ですが、3回報告していただくこととなっております。また、ご回答いただいていない場合はご協力よろしくお願



<https://forms.gle/V15TtfSQgKUWkPQF6>

切り取り（担任へご提出ください）

～ご意見・ご感想がございましたら、お聞かせください～

（ ）年